

Fuente: El Diario 24

Fecha: 08 de agosto de 2010

Título: Se crea una red de bancos de leche humana en Córdoba

Link: <http://www.eldiario24.com/nota.php?id=204510>

Se crea una red de bancos de leche humana en Córdoba

[08 de Agosto de 2010 06:48]

Según informaron las autoridades sanitarias de la provincia, el Gobierno cordobés propicia la creación de una red provincial de bancos de leche.

[IR A GALERÍA](#)



Se inició la Primera Jornada de Bancos de leche Humana en el Hospital materno Infantil de Córdoba.

Se inició la Primera Jornada de Bancos de leche Humana en el Hospital materno Infantil de Córdoba.

Con la presencia del ministro de Salud, **Oscar González**, este jueves 7 de agosto se inició la Primera Jornada de Bancos de leche Humana en el Hospital materno Infantil de Córdoba con motivo del cierre de la Semana de la Lactancia Materna.

González, adelantó que el gobierno propicia la "red de bancos de leche materna" y recordó que "en abril de 2009 se puso en marcha el banco de leche humana del Hospital Neonatal, que asiste a entidades públicas y privadas de la Provincia" y remarcó que "Córdoba está hoy a la vanguardia" ya que "hay sólo tres o cuatro bancos de leche humana en todo el país".

El ministro calificó de "muy importante" el evento realizado en el Hospital Materno Infantil de Córdoba, del que participó el coordinador de la red brasileña, Joao Aprigio Guerra de Almeida, "que cuenta con más de 200 bancos de leche humana y está integrando una red latinoamericana".

